

Balance de JJSS de Villafranca

Escrito por <http://www.villafrancadelosbarros.es>

Martes, 13 de Abril de 2010 21:58



La ejecutiva local de JJSS ha realizado un balance muy positivo de las actuaciones llevadas a cabo durante sus dos primeros años de gestión de: se han realizado 11 asambleas, campañas de sensibilización en las fiestas, han participado en simposios, foros y coloquios, así como han mantenido encuentros con los Concejales y el Alcalde. Así mismo, han presentado los objetivos que se marcan para este tercer año: seguir llevando a cabo campañas de información y sensibilización, liderar un acuerdo de cooperación con las agrupaciones de Fuentes del Maestre, Ribera y Hornachos y proponer un documento de colaboración intermunicipal, también anunciaron que a partir de septiembre comenzarán a trabajar para elaborar un programa electoral socialista. Por último daban a conocer que ya trabajan en una campaña de sensibilización que desarrollarán en las fiestas de San Isidro.